

Unsere Behandlungsmethoden:

Zu Beginn der Therapie stehen die umfassende medizinische Diagnostik und das ausführliche Patientengespräch über die Vorgeschichte. Danach werden bereits durchgeführte Behandlungen bewertet, um einen auf Sie zugeschnittenen Behandlungsplan auszuarbeiten zu können. Wir bieten Ihnen langjährige Erfahrung, modernste Medizin und menschliche Kompetenz aus einer Hand.

Zu unseren weiteren Behandlungsmethoden gehören:

- Schulung der Körperwahrnehmung
- Spezielle Krankengymnastik für Schmerzpatienten
- Ergotherapie
- Rückenschule
- medizinische Trainingstherapie
- Manuelle Therapie
- Ausdauertraining
- Nordic Walking
- Qi Gong
- medikamentöse Schmerztherapie
- Entwöhnungstherapie
- Entspannungstraining
- Psychologische Beratung
- klinische Hypnose
- Schmerzbewältigungsübungen
- Kunsttherapie
- Naturheilverfahren
(z. B. Homöopathie, Aromatherapie)
- Ernährungsberatung
- Wassergymnastik im Thermalbad Bad Birnbach
(Kooperation)



Veranstalter:

Schmerzzentrum Rottal-Inn im Krankenhaus Pfarrkirchen

Am Griesberg 1
84347 Pfarrkirchen
Tel.: 085 61 / 981 - 41 50
E-Mail: schmerzzentrum@rottalinnkliniken.de
www.rottalinnkliniken.de

So finden Sie uns:



Einladung

Das Schmerzzentrum Rottal-Inn stellt sich vor Patientenveranstaltung

Dienstag, 23. September 2014 · 19 Uhr
Rottal-Inn-Klinik Pfarrkirchen
Casino – Untergeschoss

THERAPIEZENTRUM am Krankenhaus Pfarrkirchen

Liebe Interessenten,

seit Anfang dieses Jahres gibt es eine neue Therapiemöglichkeit am Krankenhaus Pfarrkirchen für Personen, die unter chronischen Schmerzen leiden. Es wurde hier ein multimodales Behandlungskonzept umgesetzt, das sich bereits bei vielen Patienten bewährt hat. Nachdem die Aufbauphase erfolgreich bewältigt wurde, ist es an der Zeit, Sie darüber zu informieren, welche neuen Möglichkeiten am Krankenhaus Pfarrkirchen bei chronischen Schmerzzuständen zur Verfügung stehen. Vielleicht interessiert es Sie zu erfahren, für welche Schmerzen die angebotenen Therapien eingesetzt werden können und wie die Erfolgsaussichten sind. Wir wollen Ihnen einen Überblick über die Verfahren geben, die hier am Krankenhaus zur Anwendung kommen und auch, wie unsere Patienten darauf reagieren. Denn nicht jede Therapieform ist für jeden Patienten geeignet. Sicherlich wollen Sie auch wissen, wie man in unsere Abteilung aufgenommen werden kann, wie die Abläufe sind und inwieweit Ihr Haus- oder Facharzt dabei beteiligt ist.

Unser Team wird Ihnen zunächst die wichtigsten Informationen präsentieren. Dabei ermöglichen wir Ihnen durch Fotografien Einblicke in den klinischen Behandlungsalltag, damit Sie sich selbst ein Bild machen können. Im Anschluss beantworten wir Ihnen gerne noch Fragen zu den präsentierten Themen.

Ihr Team des Schmerzzentrums Rottal-Inn

Programm:

- 19.00 Uhr **Begrüßung und Vorstellung des Schmerzzentrums Rottal-Inn**
Karl E. Steinbach
- 19.10 Uhr **Welche Schmerzen behandeln wir?**
Dr. Peter Eißner
- 19.20 Uhr **Inhalte der multimodalen Therapie**
Alexander Meier und Alfred Maier
- 19.30 Uhr **Wie hilft die psychologische Therapie?**
Sonja Speck
- 19.40 Uhr **Besondere Therapieformen**
Dr. Horst Bettstetter
- 19.50 Uhr **„Ich habe Schmerzen“**
Bericht eines betroffenen Patienten
- 20.00 Uhr: **Diskussion und Beantwortung von Fragen**



Referenten:

Karl E. Steinbach
Leitender Arzt Schmerztherapie

Dr. med. Peter Eißner
Oberarzt Schmerztherapie

Dr. Horst Bettstetter
Leitender Arzt Schmerztherapie

Sonja Speck
Psychologin

Alexander Meier
Leitung Physiotherapie

Alfred Maier
Physiotherapeut

Team des Schmerzzentrums Rottal-Inn



Unser Team stellt sich vor (v.l.): Alexander Meier (Leiter der Physiotherapie), Karl E. Steinbach (leitender Arzt des Schmerzzentrums), Sonja Speck (Psychologin), Gabi Hausmanninger (Stationsleiterin), Dr. Peter Eißner (Oberarzt des Zentrums), Dr. Horst Bettstetter (leitender Arzt des Schmerzzentrums), Margot Merzer (Sekretariat)